

Hoy, en una pregunta al ministro de Transportes en la sesión de control

Sanz Vitorio a Puente: “Cuando los gobernantes pierden la vergüenza, los gobernados pierden el respeto y esto es la base del populismo”

- El portavoz de Transportes del GPP pregunta al ministro si tiene previsto insultar a algún mandatario extranjero más en los próximos meses
- Critica los “insultos” de Puente a Milei, el desprecio a los jueces y a los extremeños, así como su “obsesión” con Ayuso
- “La burla es el medio que utilizan habitualmente los ignorantes acomplejados para sentirse sabios”, afirma Sanz Vitorio

28 de mayo de 2024.-

- El portavoz de Transportes del GPP en el Senado, **Juan José Sanz Vitorio**, afirma que “cuando los gobernantes pierden la vergüenza, los gobernados pierden el respeto y esto es la base del populismo”.
- Así se lo traslada al ministro Puente, tras preguntarle, en la sesión de control al Gobierno, si tiene previsto insultar a algún mandatario extranjero más en los próximos meses.
- Sobre los “insultos” que dedicó Puente al presidente Javier Milei, el senador popular le reprocha que los 500.000 españoles que viven en Argentina y las 117 empresas que invierten 24.000 millones de euros “no se merecen esto”.
- Por eso, el senador por Segovia aconseja al ministro “rectificar, aunque hacerlo constantemente puede ser de necios”.
- Igualmente, Juan José Sanz Vitorio reprocha al ministro que se burlase de los jueces “diciéndoles que tenían que respaldar la amnistía porque, al fin de al cabo, con el trabajo que tenían para qué iban a juzgarlos si después los iban a indultar”.
- “La burla es el medio que utilizan habitualmente los ignorantes

acomplejados para sentirse sabios”, ironiza sobre ello.

- También critica por sus declaraciones sobre el incendio en el tren de Extremadura: “Desde la prepotencia les dijo a los extremeños que no eran conscientes de la suerte que tenían por la emoción de viajar en aquellos trenes que se les incendiaban las cabinas porque era algo *‘normal’*”
- Además de los “insultos” a Milei, el desprecio a los jueces y a los extremeños, el portavoz de Transportes afea a Puente que en su “obsesión” con Ayuso, le ha llamado *‘sátrapa y desequilibrada’*.
- En este punto, el senador del PP se dirige a Puente para pedirle que “deje de avergonzarnos”, a la vez que asegura que “cualquier necio siempre encuentra un necio mayor que le admira, pero hágame caso, cambie y no siga por ese camino”.
- Antes de concluir pide a Puente que “deje de ser ministro”, ya que es “mejor hoy ser ex ministro que muñeco roto mañana”.